



あわら北潟湖畔 観月の夕べ

9月3日(日)、北潟湖畔サイクリングパークで「あわら北潟湖畔 観月の夕べ」が行われました。今年はキッズバイクレースや親子魚釣り体験・カヌー体験等が企画され、日中から多くの親子連れが楽しんでいました。またスペシャルゲストとして招かれた "nobodyknows+" が、圧巻の音楽ライブを披露し会場を大いに盛り上げていました。音楽ライブのあとには、約 3,000 発の湖上花火と、約 5000 本のろうそくの明かりが多くの中場者を魅了していました。



第11回

あわら湯かけまつり

第11回あわら湯かけまつりが8月8・9日に、えちぜん鉄道あわら湯のまち駅前ロータリーと芦原温泉街で開催されました。「お湯かけじゃあ！」の掛け声でお湯を掛け合い、またバブルマシーンの登場によりお湯と泡にまみれた参加者からは、笑顔と歓声が会場に溢れていきました。9日は芦原温泉街通りで民踊の夕べと饅頭まきが行われ両日ともに夜遅くまであわらの街は賑わいを見せっていました。

中川区納涼祭 中川区壮年団

7月23日(土)あわら市中川区民館前にて、中川区壮年団主催の納涼祭が開催されました。「子どもbingoゲーム」を皮切りに「ラムネ早飲み大会」が行われ、メインの「剣岳わかば太鼓」ではお子さん・お母さんが力強く太鼓を叩き、会場内から大きな拍手が沸き起ってきました。

中川区民館が完成して3度目の夏を迎える、3度とも晴天に恵まれました。



金刀比羅神社の祭礼 汐見区

金刀比羅神社祭は一乗谷(朝倉)に起源し、福井城下「鎮徳寺」～三国「久昌寺」を経て、文政2年(1846年)汐見区金刀比羅神社に鎮座した。江戸時代三国沖で大暴風雨に遭った阿波・大阪の商人が「金刀比羅神社の神火」で命拾いし、そのお礼として寄贈した引化3年(1846年)の大常夜燈・安政6年(1859年)の狛犬など歴史的文化財も多く、当時から現在まで船持・船乗りなどの「海上安全の守護神」として信仰されている。祭礼は8月第一日曜に実施され、汐見公園から三国漁港まで曳船・御座船の一列船団で火の太鼓を打ち鳴らしながら海上渡御し、三国海水浴場で神事後、神輿を担ぎながら海中を渡御する。又、帰りも同じように一列船団で汐見公園に戻り、汐見区全土の神輿渡御を行っている。



aキューブマーケット あわら市商工会

7月24日、8月21日(日)に、あわら市商工会主催の「aキューブマーケット」が2度開催された。公園内に、手作りのアクセサリーや洋服等のショップがお店され、物作り体験ができるコーナーもあり、多くの人が盛り上がった。また、地元で採れた新鮮な野菜や果物、お米も販売され、すぐに完売するなど訪れた方に人気があった。



「音楽のつどい」開催！ 本荘公民館

本荘公民館開館1周年を記念して、7月31日「音楽のつどい」を開催しました。地域の方を中心約200名が集まり、地元児童の音楽発表や金津JAZZ俱楽部によるダイナミックな演奏が行われました。音楽の力で会場全体に一体感が生まれ、楽しく公民館の1周年をお祝いすることができました。



地蔵盆祭り

8月24日(水)三国町新保地区にて、地蔵盆祭りが行われました。当日は飾り付けやお供え物をし、8丁目地蔵では怪我が治り、9丁目地蔵では健康のご利益があると言い伝えられています。尚9丁目地蔵は北向きでとても珍しいそうです。地蔵盆祭りは無病息災を願う子供が主役の祭りとして今も受け継がれています。



ゲートボール教室 三国町ゲートボール愛好者

8月17日(水)に三国南小学校夏休み学童クラブ行事の一つとして、ゲートボール教室を行いました。当日は三国町ゲートボール愛好者の方々にやり方を教わりながら、初めて体験するゲートボールに子供たちは「楽しい！」「おもしろい！」とみんな汗だくになりながらも楽しい夏休みの思い出になったのではないでしょうか。愛好者の方々も子供たちに楽しさ・面白さが知つてもらえたと喜んでいました。

